

¿Cómo movilizar la conciencia del consultante? Tarot Ontológico.

Pedir consejo al tarot nos sitúa en un enfoque evolutivo para poder llegar de un punto A, a un punto B, pero muchas veces nos quedamos solo con la información que nos proporciona el tarot, limitando nuestras posibilidades de acción y habilidades para responder a las situaciones ante una herramienta ilimitada. Descubre como despertar la consciencia, movilizarla hacia la responsabilidad y autosuficiencia propia y del consultante identificando la forma en que interpretamos el mundo, el tarot y nuestra vida. Aprovecha una visión de tarot basada en el lenguaje y el ser para aprender a indagar con las preguntas adecuadas que nos ofrecen cada una de las cartas y brindar luz, entendimiento y un plan de acciones donde no lo había.

Puedes seguirme en redes sociales para conocer más de los contenidos que brindo sobre distintos sistemas oraculares, especializaciones de tarot y temas de desarrollo humano y espiritual en reconciliación con la ciencia.

@ElGrimoriodeCharly en TikTok, YouTube, Instagram y Facebook.

elgrimoriodecharly@gmail.com

Con amor: Charly Martínez